

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	CDMX contra la extorsión	Con la novedad de que la Estrategia contra la Extorsión que puso en marcha el Gobierno de la CDMX, a través de la SSC, que encabeza Pablo Vázquez Camacho, ya está teniendo resultados. Y es que 361 personas han sido detenidas por ese delito entre el 5 de octubre de 2024 y 20 de abril de 2025. Del total, 220 fueron aprehendidos por extorsión y 141 por tentativa. Además, la SSC llevó a cabo 140 sesiones informativas en empresas, organismos públicos y juntas vecinales sobre cómo actuar ante extorsiones telefónicas.
LA PRENSA	Red compartida	Tepito seguro	La instrucción desde lo más alto del Gobierno de la CDMX, es parar el desastre que es el barrio de Tepito para devolverle al Centro Histórico la calma y la seguridad; hasta donde se sabe las dependencias involucradas son la SSC, de Pablo Vázquez; la Secretaría de Gobierno; la Consejería Jurídica; y también la de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana. Los primeros pasos son incrementar la vigilancia y los patrullajes en la zona, tanto con más policías como con cámaras de videovigilancia; extinciones de dominio y revisión de los temas de vivienda y territorio.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Antes del Oxxo y de la Unión Tepito	Tres vestidos por cien. Gorras, pelucas decolores, mallas, tenis. pants, lápices labiales. Gente con radios en la mano vigila, avisa, ordena. Es la espalda del Palacio Nacional ahí comienza lo ilegal, toneladas de productos chinos ocupan las banquetas , los quicios, todo. Llevo casi 20 años caminando el Centro cada semana. Las últimas veces lo hago con tristeza, con lástima y con rabia. Porque nunca lo había visto de este modo. El Centro de las motos de la Unión Tepito, de las ejecuciones y del cobro de piso. El Centro amolado, chueco y perdido, al que parece que se le cae un trozo cada día.

Síntesis informativa

06 de mayo de 2025

CONTRA RÉPLICA	Columna invitada Federico Reyes	Los pinchazos del metro	La creciente ola de "pinchazos" en el Metro de la CDMX ha puesto en jaque la confianza de millones de usuarios. Frente al alarmante incremento de casos, el gobierno capitalino desplegó más de 5,800 policías muchos de ellos encubiertos, en estaciones y trenes, y anunció operativos con perros adiestrados para detectar sustancias extrañas. Asimismo, se han instalado módulos de atención inmediata y se ha reforzado la coordinación entre el Metro, la SSC y la FGJCDMX, con la finalidad de agilizar la atención médica y jurídica de las víctimas.
EL GRÁFICO	La voz del centro Guillermo A. Gazal Orduña	El CH en crisis	El Centro Histórico atraviesa hoy una crisis profunda, las calles emblemáticas como Madero, 5 de Febrero o Corregidora son testigos de una convivencia cada vez más tensa. El ambulante ha crecido de manera exponencial, sin una estrategia clara de regulación. A esto se suma una creciente sensación de inseguridad, robos al paso, narcomenudeo, extorsiones y cobros de piso. A pesar de los operativos y de la presencia policiaca, se percibe un incremento en la delincuencia. Los vecinos y locatarios hemos alzado la voz, pero las denuncias no se han traducido en acciones sostenidas.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Ríndale honores a Iván Morales	El jueves presentarán un informe sobre la ejecución del exagente de la Policía Federal Iván Morales Corrales , acribillado en mayo. Era el policía del rostro desfigurado por el fuego.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	¿Y la narcofiscalía de Sinaloa?	Pese a las evidencias y a sus propias admisiones de que en el sitio fueron hallados restos humanos "calcinados" que justifican la definición de " campo de exterminio ", desde un principio la idea fue rechazada tajantemente por la presidenta Claudia Sheinbaum y lo mismo hace hoy la Fiscalía.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Narcotráfico y crimen organizado	Como ha ocurrido en otros países, el escabroso tema del narcotráfico y el crimen organizado se aborda desde la óptica unilateral del país que es el principal consumidor del material estupefaciente.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	¿Tiene miedo Trump a sus cárteles?	Quien parece tener miedo al crimen organizado de su propio país es el presidente Donald Trump. O cómo explicar que le deje el campo libre, en lugar de reforzar la lucha contra las mafias, en particular los traficantes de fentanilo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Madres buscadoras	El Gobierno Federal alista nuevo encuentro con las madres buscadoras de Jalisco. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, está planeando una llamada con varias de ellas para conocer de viva voz los hallazgos que obtuvieron cuando ingresaron por primera vez al Rancho Izaguirre.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Operación Frontera Norte	La Operación Frontera Norte , implementada por Gobierno de México en los estados del norte, continúa con arrestos y confiscación de artículos ilegales.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Ejemplo en Veracruz	No habrá pacto de impunidad , al menos así lo anunció la actual mandataria de Veracruz Rocío Nahle quien dio a conocer diversas irregularidades en la gestión de su antecesor, Cuitláhuac García.
EL FINANCIERO	Confidencial	¿Sesgo político en la justicia capitalina?	El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe , dijo que en la demarcación han realizado 800 verificaciones y suspendido unas 200 obras irregulares, por lo cual han presentado 29 denuncias ante la Fiscalía capitalina.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Señalados por nexos con el crimen, pero siguen en campaña	Sin vergüenza alguna, así se muestran en redes sociales los candidatos a jueces que fueron ya denunciados ante el INE por los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados para solicitar se cancelen sus candidaturas por presuntos vínculos con el crimen
MILENIO	Trascendió	Migrantes	Que el nuevo titular del INM, Sergio Salomón Céspedes, realizará una gira de trabajo por el país para conocer de primera mano el estado que guardan las instalaciones donde se reciben migrantes
EXCÉLEISOR	Frentes políticos	Más de 137 mil niños migrantes	Sergio Salomón Céspedes, nuevo titular del INM. recibe de Francisco Garduño no una oficina, sino una bomba migratoria con rostro infantil. El legado, más de 137 mil niños migrantes.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Recuerdan a AMLO en Morena	El domingo, en el marco de la VI sesión ordinaria del Consejo Nacional, del partido en el poder (Morena) recordaron al presente al fundador y líder máximo de la 4T, Andrés Manuel López Obrador vía el llamado a la unidad, la humildad y la honestidad.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Las reglas de Claudia	Algo no anda bien cuando la presidenta de México que ganó por un 60 por ciento histórico la elección impulsada por su partido (y algunos apéndices) tiene que enviar una carta a su partido reganando a algunos.

Síntesis informativa

06 de mayo de 2025

24 HORAS	Teléfono Rojo José Ureña	Fracasa Trump y ofrece a migrantes que se entreguen	La política de detención, denuncia y deportación de Donald Trump ha fracasado por mil causas y ahora busca cómo acelerarla repatriación de mexicanos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Soberanía	La petición que hizo el presidente Donald Trump a su homóloga mexicana Claudia Sheinbaum, para que soldados estadounidenses intervengan en suelo nacional contra los cárteles de la droga, misma que fue rechazada por ella.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	El riesgo de las ocurrencias	Muy al estilo de Morena, primero se ordena y luego se "invita" a una supuesta negociación. Así ocurrió con la Ley de Telecomunicaciones.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Olvido por decreto	La presidenta apuesta por el olvido del escándalo político más costoso que ha enfrentado en su carrera: el desplome de la Línea 12 del Metro
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Zedillo: lo que no se vale	Leo, incrédulo, que el expresidente Ernesto Zedillo ha sido un gran distractor de la discusión de noticias fundamentales para el país durante la semana pasada.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	El relevo en el Metro no está a discusión	La llegada de Adrián Rubalcava al Metro no está a discusión: es una petición directa de Claudia Sheinbaum a Clarita Brugada, por mucho que el secretario de Gobierno, César Arnulfo Cravioto, diga lo contrario
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Sheinbaum tiene miedo?	El presidente de Estados Unidos dijo que la presidenta de México tiene miedo. Es una declaración inaceptable, por mentirosa e injerencista.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Sheinbaum hace efectivo el bastón de mando	La presidenta Claudia Sheinbaum dio un golpe de mando sobre los dirigentes y operadores del movimiento, haciendo efectiva su designación como responsable del bastón de mando recibido de manos del fundador y ratificada por el voto popular en las urnas.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Código contra la neuroburguesía	El primer round en la lucha por el poder dentro del movimiento obradorista se lo apuntó la presidenta Claudia Sheinbaum.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	¿Sheinbaum les tiene miedo?	El fin de semana, Trump repitió que Sheinbaum es una linda persona, pero declaró que ella no aceptó el envío de militares estadounidenses a territorio mexicano porque le tiene tanto miedo a los cárteles que ni siquiera puede pensar bien. La Presidenta respondió que no busca desencuentros.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	La sonrisa del narco	Es entendible el rechazo de la presidenta Sheinbaum a que tropas de Estados Unidos entren a México para combatir a los cárteles del narcotráfico aun en un esquema de colaboración con el gobierno de Trump. Ni sus principios ni la Constitución ni la historia lo permiten.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Las malas mañas de Morena	Morena ha sido muy exitoso. Desde su fundación, hace once años. rápidamente se convirtió en partido hegemónico. Y, cuando el club se hace el único y más grande, se cuela la gente con las peores prácticas y valores. Comienza, así la decadencia.

Síntesis informativa

06 de mayo de 2025

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Gobernadores sandía?	Con lineamientos y un código de conducta, sin reformar sus documentos básicos, Morena ha marcado la ruta a la selección de sus candidatos a las 16 gubernaturas que estarán en juego y también, para la renovación de las 300 curules de San Lázaro.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Cinco de mayo	La cancelación de las celebraciones del 5 de mayo en varias ciudades de Estados Unidos, especialmente en Washington y en Chicago, no es un simple ajuste logístico ni una consecuencia aislada.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Las topas de Trump	No necesitamos tropas estadounidenses, pero sí necesitamos la colaboración de Estados Unidos. Primero, porque las redes criminales son, por lo menos, binacionales: no se podrán destruir aquí si siguen operando y garantizando la demanda allá,
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Sin duda: habebimus papam	Todo lo logístico ha quedado listo para que mañana inicie en la Capilla Sixtina el cónclave , del que 133 cardenales elegirán al próximo papa.
LA JORNADA	Editorial	Israel: apuesta por la barbarie	Yusefal Nayar, bebé de cuatro meses de edad, se sumó ayer a la macabra lista de cuando menos 52 mil 560 personas masacradas por Israel en su operativo de limpieza étnica de la franja de Gaza.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Al vuelo del capote	Desde los tiempos de Armillita no se veían faenas semejantes. El toro Trump se encarrera y embiste, Claudia lo capotea y lo amansa , claro que no de manera definitiva, pero por lo menos gana un par de días de reposo.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Decálogo de principios para militantes de Morena	La presidenta Claudia Sheinbaum retomó este lunes su decálogo de principios para militantes de Morena , presentado originalmente al solicitar licencia al cargo partidista, y enfatizó que se trata de un compromiso con la ética, la humildad y la no repetición de los vicios del viejo régimen.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Fórmula para hacer crecer la economía	El día de hoy será un martes soleado y caluroso, ideal para ser tan optimistas como Édgar Amador , el secretario de Hacienda que ya encontró la fórmula mágica para que la economía crezca un 0.7 por ciento adicional en el año.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Gravar películas	Imponer un arancel de 100% a las películas producidas fuera de EU podría ser un golpe brutal para las productoras estadounidenses. Los aranceles destruyen.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	¿Dictadura?	No es que vayamos hacia una dictadura: ya estamos en ella. Muy lejos nos hallamos de Dinamarca, y muy cerca de Cuba, Nicaragua y Venezuela.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Tropas de EU en México	Donald Trump platicó con reporteros y aseguró que la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, les tiene miedo a los cárteles de la droga.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC